

12月の園だより

冷たい風が吹きすさぶ季節となりました。暖かい陽射しが差し園庭では子どもたちの元気な声、活発に動き回る姿に寒さも吹き飛ばす勢いを感じます。部屋では明るい声、ピアノのきれいな音色、ギターの元気な旋律が、一層楽しく奏でられています。なかよし発表会に向けての練習は、皆さまに見てもらえる嬉しさが意欲となり、更に楽しみへと繋がっているようです。真剣な眼差しや、懸命に取り組む姿をどうぞご期待下さい。

12月の行事

- 2日(水) なかよし発表会総練習3回目
- 3日(木) 英語に触れ遊ぼう
- 8日(火) プレ発表会
- 9日(水) 園医健診
- 12日(土) なかよし発表会
※詳細は、後日お便りとプログラムを配布しますのでそちらでご確認ください。
- 16日(水) 誕生会
- 18日(金) もちつき
- 25日(金) 幼児クラス おたのしみ会食



12月うまれのおともだち

※保育園は12月29日から1月3日までお休みとなります。年末年始を健やかに過ごして下さい。新年、元氣にお会いしましょう！

☆クリスマスツリー☆

ノクティー連絡通路(5F・9F)に子どもたちの手形で作った大きなツリーが飾られます。今回は0歳児から3歳児の子達の可愛い手形で作成する予定です。良かったら足を運んでみませんか。

☆展示期間 12月12日(土)～
12月25日(金)



うれしたのし発表会

12月12日は幼児クラスの「なかよし発表会」です。保護者の方々には狭く不便を感じられることと思いますが、子どもたちの慣れ親しんだ保育室で、自分の力を出し切れることを望んでいます。どうか、ご理解の程よろしくお願い致します。



らいおん組に思うこと・・・

ハロウィンパレードに、ぐりとぐら、子ども支援室からの要請?にこたえ、せわしいながらも楽しく参加させてもらってきました。保護者の方のご協力にも感謝で一杯です。たださえ、忙しい日々の中、明るく元気な子ども達を見ていると、「遅くなったなあ。」と思わずにはいられません。法人発足時はいちご組だった子達。様々な年齢で別れや出会いを繰り返して、今のメンバーで一致団結できる力を身に付けましたね。友だちの力のすごさや大切さを肌で感じてもらえているといいなと思います。残り4か月。まだまだ楽しい時を一緒に過ごしましょう！